

BROADCAST

Kantai Bhibi Cliff: Sensasi Gantung Hati Diatas Keindahan Alam Baubau

Adm - SULTRA.BROADCAST.CO.ID

Jan 10, 2025 - 14:12



Ketgam; Logo Kantai Bhibi

BAUBAU- Kota Baubau kini memiliki daya tarik wisata baru yang tak boleh dilewatkan, yaitu "**Kantai Bhibi Cliff**", atau yang dikenal dengan nama "**Tebing Gantung Hati**". Destinasi ini menawarkan keindahan alam yang memukau dengan pemandangan tebing menjulang tinggi di tepi laut.

Dari atas tebing, pengunjung akan disuguhi panorama menakjubkan, termasuk pemandangan langsung ke Pulau Buteng yang terlihat begitu dekat dari kejauhan. Tidak hanya memanjakan mata, lokasi ini juga menghadirkan pengalaman unik bagi mereka yang mencari aktivitas fisik. **"88 anak tangga dan direncanakan menjadi 99 Anak Tangga"** yang menghubungkan tebing dengan laut menjadi wahana olahraga yang menarik, di mana pengunjung bisa berjalan naik turun untuk sekadar berolahraga atau menikmati suasana sekitar.



Nama **"Kantai Bhibi"** sendiri berasal dari istilah lokal yang berarti "gantung hati". Nama ini sangat cocok menggambarkan sensasi yang dirasakan saat melihat ke bawah dari atas tebing, terutama di area spot memancing. Jantung akan berdebar melihat keindahan laut yang membentang di bawah tebing ini.

Keindahan sunset di **Kantai Bhibi Cliff** menjadi daya tarik tersendiri. Menjelang sore, pengunjung dapat menikmati pemandangan matahari terbenam yang memesona sambil bersantai di area yang telah disediakan. Tak hanya itu, tempat ini juga menjadi lokasi nongkrong favorit dengan berbagai pilihan minuman, mulai dari kopi hingga minuman non-kopi yang menyegarkan.



Untuk keluarga, Kantai Bhibi Cliff juga memiliki daya tarik khusus berupa kolam renang mini untuk anak-anak, menjadikannya tempat yang ramah keluarga. Selain sebagai destinasi wisata, tempat ini juga memiliki fungsi edukasi. Setiap hari Minggu, Kantai Bhibi Cliff menjadi lokasi belajar bersama untuk anak-anak, mulai dari tingkat PAUD hingga mahasiswa.

Kantai Bhibi Cliff bukan sekadar destinasi wisata, tetapi juga tempat yang menawarkan kombinasi antara keindahan alam, aktivitas fisik, edukasi, dan rekreasi keluarga. Beberapa Fasilitas Lainnya yakni Tempat Shalat, Toilet, Villa dan Parkir Kendaraan Gratis. Jadi, jika Anda berada di Baubau, pastikan untuk

mengunjungi "Tebing Gantung Hati" ini untuk pengalaman yang tak terlupakan!